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INDICAÇÃO 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria competente, para que sejam 

implementados estacionamentos e bolsões nos Distritos Industriais. 

JUSTIFICATIVA 

Indaiatuba é conhecida por ser uma cidade com muitas indústrias. Isso não é 

à toa: com a qualidade de vida de nossos munícipes, estrutura urbana e poios de 

ensino com mão de obra especializada, além de uma localização privilegiada, nosso 

município é o sonho de muitas empresas. 

Com a expansão dos nossos distritos industriais, tivemos todo o planejamento 

na forma de organização dos mesmos. Com  o surgimento de novas empresas e 

aumentando a oferta de trabalho, hoje, muitos daqueles que frequentam os distritos 

(trabalhadores, vendedores, fornecedores, representantes, entre outros) estão 

sentindo falta de locais para estacionar. 

Um exemplo positivo de organização é a Avenida Vitória Rossi Martini, onde 

já possuímos vagas de estacionamento ao longo do canteiro, sendo que a oferta 

pode ser ainda maior. Seguindo essa linha, temos a Rua Antônio Barnabé, que é um 

excelente exemplo de como a implementação de um bolsão pode ser muito bem 

realizada em meio ao canteiro central. 

Esses exemplos podem ser muito bem aplicados em outros pontos, como a 

Alameda Comendador Dr. Santoro Mirone, que possui elevada quantidade de 

veículos estacionados durante o dia. Além de aumentarmos a oferta, acomodamos 

assim os veículos de forma adequada e diminuímos as chances da ocorrência de 

incidentes. 
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Considerando essas situações, sugiro estudos para implementação de novas 

vagas de estacionamentos e bolsões ao longo dos distritos, favorecendo ainda mais 

a estrutura urbana desses núcleos industriais e trazendo maior facilidade aos que 

geram renda e emprego em nossa cidade. Agradeço a atenção e fico à disposição 

para eventuais esclarecimentos. 

Plenário Joab José Pucinelli, aos 03 de dezembro de 2021. 

Arthur Machado Spíndola 
Vereador 
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